ADOLFO SOURDEAUX 1819-1883

Nació en París en el año 1819 graduándose primero como agrimensor y después de ingeniero agrónomo.

Se volcó a la carrera militar y llega a capitán de infantería siendo nombrado ayudante de campo del inspector general de la Marina Francesa.

La política del nuevo gobierno en ese país, a la cual se oponía, hizo que buscara nuevos horizontes llegando a Buenos Aires en 1845 en plena época rosista.

En efecto y aprovechando la misión franco-británica que concertó la paz con Juan M de Rosas renunció a dicha comisión y se quedó en Argentina.

Rindió examen de agrimensor revalidando su título el 2 de agosto de 1855 ante las autoridades del Departamento Topográfico.

Comenzó de inmediato a realizar mensuras en todo el territorio bonaerense destacándose el trazado del pueblo y ejido de Carmen de las Flores en 1855, las Suertes de Estancia del Aº Azul en 1863 y la mensura general del partido de Morón en 1866. También merece un párrafo aparte su iniciativa en la creación de los pueblos de San José del Pilar y Bella Vista entre 1862 y 1865 como colonias francesas.

Además completa sus estudios como ingeniero agrónomo dando paso a su verdadera vocación fundador de pueblos rodeados de grandes arboledas, parque y jardines.

Construye su residencia en el retiro de Bella Vista (Gral. Sarmiento) en tierras que había adquirido en nombre de su hermano Eugenio Carlos Augusto Sourdeaux pero dificultades económicas hace que la venda en el año 1875.

En sus últimos años realiza un trabajo brillante pues trazó y delineó el establecimiento San Juan propiedad de Leonardo Pereyra en el partido de Quilmes, hoy Berazategui.

En 1883 fallece en el Hospital de Morón donde se hallaba internado siendo objeto con el transcurrir de los años de numerosos reconocimientos por parte de las autoridades del municipio de Gral. Sarmiento.

Estaba casado con Dña. Sofía Croxet.

José Pedro Thill - Investigador Histórico